Pide Brugada no utilizar tema hídrico como botín político

Autor: Bernardo Uribe Género: Nota Informativa

https://www.reforma.com/pide-brugada-no-utilizar-tema-hidrico-como-botin-politico/ar2761051?v=2

La candidata a la Jefatura de Gobierno por la coalición Seguimos Haciendo Historia, Clara Brugada, hizo un llamado a la Oposición de no utilizar el tema de la falta de abastecimiento hídrico como botín político ni como herramienta de miedo durante la jornada electoral.

La morenista detalló que la información que ha utilizado la Oposición es falsa, ya que, a pesar de los problemas de escasez en el sistema de presas del Cutzamala, la Ciudad de México no llegará al llamado Día Cero en dónde no haya suministro del líquido.

"Tenemos una sequía que no teníamos desde hace 80 años, pero desde noviembre Conagua y Sacmex han estado trabajando juntos para evitar que el Cutzamala se quede con cero agua, además la Ciudad obtiene el 75 por ciento de su agua de los pozos y solo el 25 del sistema de presas".

"Que la ciudad se va a quedar sin agua es una mentira y de ahí deriva mi pronunciamiento en el sentido de no utilizar el tema del agua como un botín político", señaló la candidata.

Durante su presentación en el evento de Líderes del Gobierno de la American Society de México, Brugada destacó la importancia de impulsar una política de Estado sobre el manejo hídrico para que los ejes de trabajo sean integrales y que no se pongan a discusión cada seis años.

"(La Oposición) dice que no se ha hecho nada, eso es una mentira; 17 mil millones de pesos como nunca en la historia de esta ciudad se ha destinado para el tema del agua en donde se han hecho obras muy importantes", puntualizó.

Responsabiliza Taboada a CDMX por crisis hídrica

Autor: Bernardo Uribe Género: Nota Informativa

https://www.reforma.com/responsabiliza-taboada-a-cdmx-por-crisis-hidrica/ar2760975?v=1

Santiago Taboada, candidato a la Jefatura de Gobierno por parte de la alianza Va X la Ciudad de México, culpó a la Administración local de la crisis hídrica en la Capital.

Aseguró que, en 27 años de gobiernos de izquierda, no se han desarrollado inversiones ni proyectos de infraestructura para evitar la escasez, lo que ha llevado a potencializar el problema actual de desabasto.

Durante una reunión con la American Society de México, el panista señaló que la crisis no es fake news, contrario a la narrativa que ha usado el Jefe de Gobierno, Martí Batres.

"Yo le digo al jefe de la campaña de Morena en la Ciudad de México que le pregunte a la gente en Iztapalapa si es una fake News que cuando abre la llave no hay, o a las escuelas que ahorita están regresando a los niños porque no hay agua, o que le pregunte a la gente cómo van con las pipas que cada vez están más caras".

"Si hubieran dejado de robarse el dinero de todas las obras de mitigación de la ciudad, si hubieran hecho una sola planta de tratamiento; ¿cuántos millones de recursos tuvieron, qué pretexto tienen?", señaló

Adelantó que en los próximos días presentará un diagnóstico de las crisis por parte de expertos en el tema y, en su momento, una serie de propuestas para resolver el abasto, el cual se planea a través de plantas de tratamiento en toda la Ciudad.

Apoya Chertorivski suma de Cuevas en MC

Autor: Bernardo Uribe Género: Nota Informativa

https://www.reforma.com/apoya-chertorivski-suma-de-cuevas-en-mc/ar2760942?v=1

El candidato para Jefatura de Gobierno por Movimiento Ciudadano, Salomón Chertorivski, comentó que la suma de la Alcaldesa de Cuauhtémoc, Sandra Cuevas, al partido responde a la necesidad de postular a personas talentosas y de lucha que aporten al movimiento en la Capital.

"Lo mejor de una nueva fuerza política es que se valga discernir y que las diferencias se resuelvan con respeto, con buena escucha para llegar a buen puerto".

"Pero no resta y en las fuerzas políticas la tención es una cosa natural porque te estás jugando nada más y nada menos que el poder; la diferencia cuando vives en una fuerza política real es que se discute", aseguró el emecista ante el cuestionamiento de la candidatura que recibió Cuevas.

Chertorivski aseguró que, tanto la postulación de Cuevas como la de Alejandra Barrales, responden a la necesidad de sumar candidaturas ciudadanas y jóvenes que han demostrado tener propuestas basadas en los principios del partido.

Durante un evento organizado por la American Society de México, el candidato hizo un llamado a comparar experiencias y resultados de los perfiles para la contienda electoral.

"El siguiente dos de junio no nos vayamos solo con el corazón o con el hígado, con nuestros enojos, con nuestros miedos, vayamos con la posibilidad de que ésta puede ser una mejor ciudad que la que tenemos", puntualizó.

Santiago Taboada pide a Martí Batres que se "serene"; dice que la escasez de votos está en Morena

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://www.eluniversal.com.mx/metropoli/santiago-taboada-pide-a-marti-batres-que-se-serene-declara-que-la-escasez-de-votos-e sta-en-morena/

El candidato de la coalición 'Va por la CDMX' a la Jefatura de Gobierno, Santiago Taboada, le pidió al mandatario capitalino, Martí Batres, "serenarse", y le aseguró que quien tiene escasez de votos y de candidatos es Morena y no la alianza opositora.

"Les vamos a ganar, que no se preocupe (Martí Batres). Morena ya tiene escasez de votos, de candidatos y de muchas cosas, entonces que no se apure, que se serene como diría su presidente", sostuvo tras participar en un foro organizado por la American Society of Mexico.

Asimismo, aseguró que el gobierno capitalino pretende minimizar el tema de la escasez de agua porque ya le está pegando políticamente, y dejó claro que Martí Batres no sabe nada sobre este tema.

Escasez de Agua

En este sentido, aseguró que la próxima semana realizará una conferencia de prensa para que expertos en el tema comenten la problemática real por la escasez de líquido, y dijo que tiene propuestas claras y tangibles para solucionar este problema en el corto, mediano y largo plazo.

Durante su ponencia, dijo que él será jefe de Gobierno y no gerente de gobierno como, acusó, lo han sido Claudia Sheinbaum y Martí Batres.

De igual forma, aclaró que no todo lo puede resolver el gobierno, por lo que le abrió la puerta a la iniciativa privada nacional e internacional, pues, dijo, cree en ella y la ha fomentado.

"Pensar que todo lo va a resolver el gobierno, perdón, se los digo de una vez, no va a pasar. Nosotros estamos pensando resolver uno de los grandes temas, como el del agua, resolverlo en conjunto con las bancas de desarrollo internacionales, con la iniciativa privada, por supuesto con el gobierno porque no hay presupuesto que alcance, pero tienes que generar instrumentos público-privados que le den certeza a quién quiere invertir porque hay mercado en la Ciudad de México", apuntó.

Santiago Taboada indicó que llevar a la Ciudad de México a otras latitudes para atraer inversión internacional "no es vender la patria".

"Hay que salirnos de la caja, hay que pensar que para atraer inversión también hay que hacer ofertas atractivas, no es vender la patria, es precisamente pensar en el nuevo mundo, pensar en cómo se está moviendo el mundo", indicó.

vcr

CDMX debe ser la mejor de LA y aprovechar el nearshoring: Chertorivski

Autor: Jonás López

Género: Nota Informativa

https://www.excelsior.com.mx/comunidad/cdmx-mejor-america-latina-nearshoring-salomon-chertorivski/1636981

La Ciudad de México (CDMX) tiene que ser, cuando menos, la mejor en América Latina, aseveró el candidato a la Jefatura de Gobierno por Movimiento Ciudadano, Salomón Chertorivski.

Durante un foro organizado por la American Society México, Chertorivski indicó que si la Ciudad de México fuera un país sería la sexta economía más importante de América Latina.

Indicó que la capital debe aprovechar el contexto que ofrece el nearshoring y salir al mundo a buscar inversiones.

Por lo que propuso crear una oficina que impulse la inversión y, al mismo tiempo, sea un ombusdman que defienda a los inversionistas ante probables corruptelas.

Dijo que la política fiscal debe tener el objetivo de crear bienestar, educación y seguridad.

Señaló que la capital debe tener más recursos y mejor recaudados y que se debe revisar cómo se aplica el impuesto predial eimpulsar el crecimiento urbano vertical.

Indicó que la Ciudad de México debe ser una urbe inteligente y, por ejemplo, que todos los trámites sean digitales o que las cámaras de seguridad sean operadas por inteligencia artificial.

Chertorivski alertó que los próximos meses serás complicados por la escasez de agua potable.

Indicó que el problema del agua debe atacarse a corto plazo con medidas emergentes como bajar el consumo y otras en el mediano plazo como abatir la pérdida de líquido en fugas, reforestar el el sur para aumentar la infiltración de agua en los bosques, además cosechar lluvia.

Chertorivski exhortó a los capitalinos a que en el próxima elección elijan el mejor perfil para gobernar la capital que enfrentará problemas difíciles de resolver.

mvg

Gobierno defiende a Sheinbaum y Brugada ante campaña en redes

Autor: Luis Valdés

Género: Nota Informativa

https://www.24-horas.mx/2024/02/21/gobierno-defiende-a-sheinbaum-y-brugada-ante-campana-en-redes/

El Gobierno Federal defendió a las candidatas morenistas a la presidencia y a la jefatura de Gobierno, Claudia Sheinbaum y Clara Brugada respectivamente, ante las campañas en su contra en redes sociodigitales.

Lo anterior, en voz de Elizabeth Vilchis, titular de la sección "Quién es quién en las mentiras" quien presentó un análisis sobre 10 millones de publicaciones en contra del Presidente, elaborado por -en sus palabras- "Julián Macías, quien es un activista en contra de la desinformación" el cual:

"Exhibió el uso de granjas de bots para orquestar y alimentar la guerra sucia contra el presidente y la candidata presidencial, Claudia Sheinbaum".

Y -según el dicho de Vilchis- el activista encontró "muchas evidencias" del uso de cuentas automatizadas, los cuales lanzan mensajes con hashtags programados para inflar tendencias en X.

García Vilchis detalló que la investigación encontró el mismo error en más de 500 mil publicaciones, en contra de López Obrador y a favor de la candidata de la Oposición -Xóchitl Gálvez-, dicho falla fue el texto:

"Vamos a ver como no ponen '#NarcoPresidenteAMLO' sino '#NarcoPredidenteAMLO' (...) igual pasa con '#NarcoCandidataClaudia'".

En su exposición detalló que en el análisis de 70 mil tuits publicados por 5 mil 500 cuentas con el mismo error, más de la mitad fueron generados en España y Colombia, y que "algunas de las cuentas que reciben más reposteos por estos trollcenters son 'viejas conocidas'".

Y en palabras de la propia funcionaria federal de que "ningún crimen es perfecto", en esta semana hubo más de 10 hashtags:

"Atacando a AMLO, al partido en el poder y a las candidatas Sheinbaum y Brugada a la presidencia, y al Gobierno de la Ciudad, respectivamente, sumando más de 8 millones de tuits, donde más del 80 por ciento es artificial".

Y abundó que esa cantidad de publicaciones en contra de las candidatas de Morena son a favor de Xóchitl Gálvez, por lo que:

"Es decir, ellos sirven a la candidata de la Oposición en positivo, y negativo para la candidata Sheinbaum y la candidata Brugada".